

Mitgliederversammlung am 16.02.2024



Der Vorstand, den die Arras-Freunde im letzten Jahr gewählt haben, konnte auf ein erfolgreiches erstes Jahr zurückblicken.

Die erste Vorsitzende Dr. Babette Nieder dankte der Kassiererin Doris Volmer für die perfekte Kassenführung. Ihren Kolleginnen und vor allen Dingen auch den Mitgliedern des Vereins dankte sie für die Unterstützung des neuen Vorstandes.

So konnten alle im vergangenen Jahr angedachten Veranstaltungen problemlos stattfinden.

2024 wird auch ein Jahr mit vielen interessanten Events sein.

Begonnen hat es ja bereits mit dem Crêpe-Abend „Chandeleur“. Eine Veranstaltung, die ihre Premiere im letzten Jahr hatte und viele Freunde gewonnen hat, sind doch die selbstgemachten Crêpes à la Française von Marc und Franck zu lecker und ein Abend in guter Gesellschaft ist immer nett.

Das nächste ist der Filmabend „Die Schüler der Mme Anne“. Der Film startet am 23.02. wieder um 18.30 Uhr in der Thomaskirche in Hertten-Westerholt.

Weitere Veranstaltungen sind geplant:

- ein Besuch des Wallraff Richartz Museum in Köln zur Ausstellung „Paris 1874: Revolution in der Kunst“
- Fahrt nach Düsseldorf zum Frankreichfest
- Boule Turnier
- Die Mitfeier der Jahrestage der Begründung der Städtepartnerschaft, Arras, Doncaster und Sczcytno
- Jahresfahrt zur Europaakademie in Oetzenhausen

Einzelheiten zu diesen Veranstaltungen werden zeitnah bekanntgeben.

Erika Springstüb 19.02.2024